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クラブフォーラム（社会奉仕）
子どもシェルターモモあした彩 の今後の支援について 社会奉仕委員長　藤　岡　　温　会員
　子どもシェルターモモ、あした彩、王子が岳・岡山駅周辺清掃活動についての今年度の活動状況及び今後の
在り方については、井川さん、原さん、樋口さんから報告をして頂いた（配布資料の）とおりです。ありがとうござい
ました。
　全員参加の在り方と予算措置の問題点については、これまで理事役員会で協議して来た経緯を踏まえ、当例
会において、理事役員会と執行部に一任をお願いし、皆様から了承を得ました。ある程度の結論・方向性を出し
て、次年度に引き継ぐ予定です。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤島，福元，日笠（伸），鴨井，菅，小林，三宅，森本，村田，丹治，氏房

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　ハシブ  ファルザナ　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日2月3日は「立春」です。二十四節気の最初の節気であり、一年のスタートを象徴する大切
な日でもあります。多くの方が2月3日は「節分」と思っていますが、地球が太陽を一周するのにか
かる時間の差で、立春の日付が変動しそれに伴い「節分」の日も変わるのです。節分とは「季節
を分ける」という意味で、二十四節気（春夏秋冬をさらに6つに分けたもの）の立春・立夏・立秋・
立冬の前日すべてが、実は節分です。その中でも春の節分は新年の始まりということで、特に重視されるようにな
りました。そのため、今では2月3日の立春の前日を一般的な「節分」とするようになったのです。日本では古くから、
冬と春の変わり目には「邪気が生じやすい」と考えられていたため、邪気を追い払い無病息災を願う意味を込め
て、豆まきをしたり、恵方巻きを食べたりするようになったようです。
　立春から春が始まるとされていますが、まだまだ寒さが厳しい時期です。2月は一年でもっとも寒いと言われてい
ますので、皆さまも体調にはくれぐれもお気をつけください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、13：45より「第８回理事役員会」を開催しますので、理事役員の皆様はご
出席下さい。

② ２月のロータリーレートは1＄＝154円です。
③ 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より確定申告用領収証が届いておりますので配
付しております。

④ ロータリーの友２月号、ガバナー月信Vol.８を配付しております。
⑤ カルガリー国際大会のチラシ、財団室NEWS２月号、コーディネーターNEWS２月号、盲導犬くらぶ会報だい
117号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日の池本会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
槌田幹事 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
相原会員 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
与田会員 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
笠原会員 : 池本さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。
高橋会員 : 2月17日の創立夜間例会は会費が無料になっております。ショーとして「オペラ」を考えております。

パートナーの出席をお待ちしております。
新山会員 : 西岡さん先日のゴルフではお世話になりました。シャンクが出なかったので少しホッとしましたが、まだ

まだ不安です。
橘高さん、先日の定期総会ではお世話になりありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。

  原  会員 : ホンデリング活動、本の回収箱を来週の例会まで設置していますので、ご協力よろしくお願いします。
波多会員 : ホンデリングに協力したいと本棚を眺めてみたのですが、どれも良書で手放しにくくあまり協力出来ま

せんでしたのでスマイルします。
加茂会員 : 昨日、妻と記念日のプレゼント購入のため神戸に行きました。

皆さん、記念日は忘れないようにしましょう。
日笠（常）会員 : 結婚記念日のお肉ありがとうございました。

昨日23時頃、豆まきをしようと思いスーパーに豆を買いに行きましたが少ししか残っていませんでした。
一人で23時55分、豆まきをしました。

樋口会員 : 次女の結婚が決まり二人の幸せを願ってスマイルします。
末吉会員 : 商用によりお先に失礼いたします。
仲田会員 : 前回、例会を欠席したのでスマイルします。
西岡会員 : 直島の工事が完了しました。4月18日から瀬戸内国際芸術祭が始まります。
山下会員 : 2月5日にファジアーノ岡山のキックオフ会（今年は壮行会）がグランビアであります。今年はJ1リーグな

ので力が入ります。
 16件　51,000円（累計1,492,000円）

ローターアクト委員会 ローターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　先般、1月30日午前11時に、山陽学園大学・短期大学を訪問し、ローターアクトクラブの設立
について、斎藤育子学長様、毛利猛副学長様、石原伸一学生部長様と協議を行いました。大
きな進展がありましたが、まだ正式には決まっておりません。
　同行頂いた、山田会長、槌田幹事、藤島副幹事、ありがとうございました。

２月お祝い行事 スピーチ 　　西　岡　貞　則　会員
　2 月18日で55歳になり、あと５年で60歳になります。それまで仕事を頑張ってやって
行きたいと思っていますので宜しくお願い致します。 

第８回理事・役員会議事録 　　　
日時　2025年２月３日㈪13：45～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１. 開　　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
２. 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三　
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原  全伸　藤木希実子

３. 会長挨拶 山田喜広
４. 審議事項 
① ２月～４月プログラム（資料１）　…承認された。　　　　　　　　　　　　　　　　
② 職業奉仕事業（職場訪問）について　…３月17日14：30より岡山県警察本部にて行う
③ 創立記念夜間例会について　…鋭意企画中
④ ＩＤＭについて　…３月17日18：30より講師に北RC岸本様を招いて開催
⑤ 親子３ＲＣ会場移動夜間例会（夜桜の会）について（資料２）　…承認された。
⑥ その他
５. 協議事項 
① 新会員選挙のメール送信について（メールのない会員は郵送）　…承認された。
② その他
６. 報告事項
① ６ＲＣ親睦会
　…５月30日に国際奉仕事業（ポリオ募金）を兼ねて、チャリティーゴルフ大会、懇親会を開催予定
② ＲＡＣについて
…山陽学園・山陽学園短期大学からに正式承認が２月12日になされる予定。それに伴い申請書の提出、
認証式の開催を予定する。

③ その他
７. 閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第９回理事役員会　３月３日　13：45～
提出資料依頼：親睦活動委員長　創立夜間例会決算について

２月お祝い行事 　　　
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クラブフォーラム（社会奉仕）
子どもシェルターモモあした彩 の今後の支援について 社会奉仕委員長　藤　岡　　温　会員
　子どもシェルターモモ、あした彩、王子が岳・岡山駅周辺清掃活動についての今年度の活動状況及び今後の
在り方については、井川さん、原さん、樋口さんから報告をして頂いた（配布資料の）とおりです。ありがとうござい
ました。
　全員参加の在り方と予算措置の問題点については、これまで理事役員会で協議して来た経緯を踏まえ、当例
会において、理事役員会と執行部に一任をお願いし、皆様から了承を得ました。ある程度の結論・方向性を出し
て、次年度に引き継ぐ予定です。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤島，福元，日笠（伸），鴨井，菅，小林，三宅，森本，村田，丹治，氏房

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　ハシブ  ファルザナ　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日2月3日は「立春」です。二十四節気の最初の節気であり、一年のスタートを象徴する大切
な日でもあります。多くの方が2月3日は「節分」と思っていますが、地球が太陽を一周するのにか
かる時間の差で、立春の日付が変動しそれに伴い「節分」の日も変わるのです。節分とは「季節
を分ける」という意味で、二十四節気（春夏秋冬をさらに6つに分けたもの）の立春・立夏・立秋・
立冬の前日すべてが、実は節分です。その中でも春の節分は新年の始まりということで、特に重視されるようにな
りました。そのため、今では2月3日の立春の前日を一般的な「節分」とするようになったのです。日本では古くから、
冬と春の変わり目には「邪気が生じやすい」と考えられていたため、邪気を追い払い無病息災を願う意味を込め
て、豆まきをしたり、恵方巻きを食べたりするようになったようです。
　立春から春が始まるとされていますが、まだまだ寒さが厳しい時期です。2月は一年でもっとも寒いと言われてい
ますので、皆さまも体調にはくれぐれもお気をつけください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、13：45より「第８回理事役員会」を開催しますので、理事役員の皆様はご
出席下さい。

② ２月のロータリーレートは1＄＝154円です。
③ 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より確定申告用領収証が届いておりますので配
付しております。

④ ロータリーの友２月号、ガバナー月信Vol.８を配付しております。
⑤ カルガリー国際大会のチラシ、財団室NEWS２月号、コーディネーターNEWS２月号、盲導犬くらぶ会報だい
117号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日の池本会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
槌田幹事 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
相原会員 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
与田会員 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
笠原会員 : 池本さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。
高橋会員 : 2月17日の創立夜間例会は会費が無料になっております。ショーとして「オペラ」を考えております。

パートナーの出席をお待ちしております。
新山会員 : 西岡さん先日のゴルフではお世話になりました。シャンクが出なかったので少しホッとしましたが、まだ

まだ不安です。
橘高さん、先日の定期総会ではお世話になりありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。

  原  会員 : ホンデリング活動、本の回収箱を来週の例会まで設置していますので、ご協力よろしくお願いします。
波多会員 : ホンデリングに協力したいと本棚を眺めてみたのですが、どれも良書で手放しにくくあまり協力出来ま

せんでしたのでスマイルします。
加茂会員 : 昨日、妻と記念日のプレゼント購入のため神戸に行きました。

皆さん、記念日は忘れないようにしましょう。
日笠（常）会員 : 結婚記念日のお肉ありがとうございました。

昨日23時頃、豆まきをしようと思いスーパーに豆を買いに行きましたが少ししか残っていませんでした。
一人で23時55分、豆まきをしました。

樋口会員 : 次女の結婚が決まり二人の幸せを願ってスマイルします。
末吉会員 : 商用によりお先に失礼いたします。
仲田会員 : 前回、例会を欠席したのでスマイルします。
西岡会員 : 直島の工事が完了しました。4月18日から瀬戸内国際芸術祭が始まります。
山下会員 : 2月5日にファジアーノ岡山のキックオフ会（今年は壮行会）がグランビアであります。今年はJ1リーグな

ので力が入ります。
 16件　51,000円（累計1,492,000円）

ローターアクト委員会 ローターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　先般、1月30日午前11時に、山陽学園大学・短期大学を訪問し、ローターアクトクラブの設立
について、斎藤育子学長様、毛利猛副学長様、石原伸一学生部長様と協議を行いました。大
きな進展がありましたが、まだ正式には決まっておりません。
　同行頂いた、山田会長、槌田幹事、藤島副幹事、ありがとうございました。

２月お祝い行事 スピーチ 　　西　岡　貞　則　会員
　2 月18日で55歳になり、あと５年で60歳になります。それまで仕事を頑張ってやって
行きたいと思っていますので宜しくお願い致します。 

第８回理事・役員会議事録 　　　
日時　2025年２月３日㈪13：45～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１. 開　　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
２. 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三　
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原  全伸　藤木希実子

３. 会長挨拶 山田喜広
４. 審議事項 
① ２月～４月プログラム（資料１）　…承認された。　　　　　　　　　　　　　　　　
② 職業奉仕事業（職場訪問）について　…３月17日14：30より岡山県警察本部にて行う
③ 創立記念夜間例会について　…鋭意企画中
④ ＩＤＭについて　…３月17日18：30より講師に北RC岸本様を招いて開催
⑤ 親子３ＲＣ会場移動夜間例会（夜桜の会）について（資料２）　…承認された。
⑥ その他
５. 協議事項 
① 新会員選挙のメール送信について（メールのない会員は郵送）　…承認された。
② その他
６. 報告事項
① ６ＲＣ親睦会
　…５月30日に国際奉仕事業（ポリオ募金）を兼ねて、チャリティーゴルフ大会、懇親会を開催予定
② ＲＡＣについて
…山陽学園・山陽学園短期大学からに正式承認が２月12日になされる予定。それに伴い申請書の提出、
認証式の開催を予定する。

③ その他
７. 閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第９回理事役員会　３月３日　13：45～
提出資料依頼：親睦活動委員長　創立夜間例会決算について
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クラブフォーラム（社会奉仕）
子どもシェルターモモあした彩 の今後の支援について 社会奉仕委員長　藤　岡　　温　会員
　子どもシェルターモモ、あした彩、王子が岳・岡山駅周辺清掃活動についての今年度の活動状況及び今後の
在り方については、井川さん、原さん、樋口さんから報告をして頂いた（配布資料の）とおりです。ありがとうござい
ました。
　全員参加の在り方と予算措置の問題点については、これまで理事役員会で協議して来た経緯を踏まえ、当例
会において、理事役員会と執行部に一任をお願いし、皆様から了承を得ました。ある程度の結論・方向性を出し
て、次年度に引き継ぐ予定です。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　　　
欠 席 者　藤島，福元，日笠（伸），鴨井，菅，小林，三宅，森本，村田，丹治，氏房

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　ハシブ  ファルザナ　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　本日2月3日は「立春」です。二十四節気の最初の節気であり、一年のスタートを象徴する大切
な日でもあります。多くの方が2月3日は「節分」と思っていますが、地球が太陽を一周するのにか
かる時間の差で、立春の日付が変動しそれに伴い「節分」の日も変わるのです。節分とは「季節
を分ける」という意味で、二十四節気（春夏秋冬をさらに6つに分けたもの）の立春・立夏・立秋・
立冬の前日すべてが、実は節分です。その中でも春の節分は新年の始まりということで、特に重視されるようにな
りました。そのため、今では2月3日の立春の前日を一般的な「節分」とするようになったのです。日本では古くから、
冬と春の変わり目には「邪気が生じやすい」と考えられていたため、邪気を追い払い無病息災を願う意味を込め
て、豆まきをしたり、恵方巻きを食べたりするようになったようです。
　立春から春が始まるとされていますが、まだまだ寒さが厳しい時期です。2月は一年でもっとも寒いと言われてい
ますので、皆さまも体調にはくれぐれもお気をつけください。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日例会終了後、13：45より「第８回理事役員会」を開催しますので、理事役員の皆様はご
出席下さい。

② ２月のロータリーレートは1＄＝154円です。
③ 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より確定申告用領収証が届いておりますので配
付しております。

④ ロータリーの友２月号、ガバナー月信Vol.８を配付しております。
⑤ カルガリー国際大会のチラシ、財団室NEWS２月号、コーディネーターNEWS２月号、盲導犬くらぶ会報だい
117号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日の池本会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
槌田幹事 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
相原会員 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。
与田会員 : 池本さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
笠原会員 : 池本さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。
高橋会員 : 2月17日の創立夜間例会は会費が無料になっております。ショーとして「オペラ」を考えております。

パートナーの出席をお待ちしております。
新山会員 : 西岡さん先日のゴルフではお世話になりました。シャンクが出なかったので少しホッとしましたが、まだ

まだ不安です。
橘高さん、先日の定期総会ではお世話になりありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。

  原  会員 : ホンデリング活動、本の回収箱を来週の例会まで設置していますので、ご協力よろしくお願いします。
波多会員 : ホンデリングに協力したいと本棚を眺めてみたのですが、どれも良書で手放しにくくあまり協力出来ま

せんでしたのでスマイルします。
加茂会員 : 昨日、妻と記念日のプレゼント購入のため神戸に行きました。

皆さん、記念日は忘れないようにしましょう。
日笠（常）会員 : 結婚記念日のお肉ありがとうございました。

昨日23時頃、豆まきをしようと思いスーパーに豆を買いに行きましたが少ししか残っていませんでした。
一人で23時55分、豆まきをしました。

樋口会員 : 次女の結婚が決まり二人の幸せを願ってスマイルします。
末吉会員 : 商用によりお先に失礼いたします。
仲田会員 : 前回、例会を欠席したのでスマイルします。
西岡会員 : 直島の工事が完了しました。4月18日から瀬戸内国際芸術祭が始まります。
山下会員 : 2月5日にファジアーノ岡山のキックオフ会（今年は壮行会）がグランビアであります。今年はJ1リーグな

ので力が入ります。
 16件　51,000円（累計1,492,000円）

ローターアクト委員会 ローターアクト委員長　日　笠　常　信　会員
　先般、1月30日午前11時に、山陽学園大学・短期大学を訪問し、ローターアクトクラブの設立
について、斎藤育子学長様、毛利猛副学長様、石原伸一学生部長様と協議を行いました。大
きな進展がありましたが、まだ正式には決まっておりません。
　同行頂いた、山田会長、槌田幹事、藤島副幹事、ありがとうございました。

２月お祝い行事 スピーチ 　　西　岡　貞　則　会員
　2 月18日で55歳になり、あと５年で60歳になります。それまで仕事を頑張ってやって
行きたいと思っていますので宜しくお願い致します。 

第８回理事・役員会議事録 　　　
日時　2025年２月３日㈪13：45～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１. 開　　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
２. 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三　
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原  全伸　藤木希実子

３. 会長挨拶 山田喜広
４. 審議事項 
① ２月～４月プログラム（資料１）　…承認された。　　　　　　　　　　　　　　　　
② 職業奉仕事業（職場訪問）について　…３月17日14：30より岡山県警察本部にて行う
③ 創立記念夜間例会について　…鋭意企画中
④ ＩＤＭについて　…３月17日18：30より講師に北RC岸本様を招いて開催
⑤ 親子３ＲＣ会場移動夜間例会（夜桜の会）について（資料２）　…承認された。
⑥ その他
５. 協議事項 
① 新会員選挙のメール送信について（メールのない会員は郵送）　…承認された。
② その他
６. 報告事項
① ６ＲＣ親睦会
　…５月30日に国際奉仕事業（ポリオ募金）を兼ねて、チャリティーゴルフ大会、懇親会を開催予定
② ＲＡＣについて
…山陽学園・山陽学園短期大学からに正式承認が２月12日になされる予定。それに伴い申請書の提出、
認証式の開催を予定する。

③ その他
７. 閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第９回理事役員会　３月３日　13：45～
提出資料依頼：親睦活動委員長　創立夜間例会決算について

前回２月３日の例会記録前回２月３日の例会記録

２月お祝い行事 　　　
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

２月お祝い行事 　　　

　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（２月10日（ヘルシーメニュー））
豚珍甘ばら肉の稲庭うどん　　青梗菜とベーコンのお浸し
海老とお野菜の天婦羅　　助六寿司　　コーヒー

次回のメニュー（２月17日）
創立記念夜間例会特別メニュー

前回メニュー（2月3日） 
ビンチョウマグロのグリル　ひじきのソース


